

PROCESO ELECTORAL 2024

# Imprimirán 24 millones de boletas

**El IECM y Talleres Gráficos de México firmaron ayer un convenio**

**POR GEORGINA OLSON**  
georgina.olson@gimm.com.mx

El Instituto Electoral de la Ciudad de México y Talleres Gráficos de México firmaron un convenio para la elaboración de 24 millones 150 mil boletas electorales, casi 200 mil actas y más de 90 mil carteles, entre otra documentación y la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, expresó que este material permitirá que “más de ocho millones de ciudadanas y ciudadanos que habitan esta gran capital puedan expresar su decisión” el 2 de junio de 2024.

Destacó que ambas instituciones están comprometidas “con la democracia de la ciudad y el país, comprometidos a brindar las garantías necesarias para que el voto cuente, que haya certeza, que cumplamos con las medidas establecidas en la norma, en la ley”.

Por su parte, el consejero Ernesto Ramos destacó que “la capacidad de Talleres Gráficos para entregar a tiempo la documentación” y recordó que el IECM requiere que el 4 de abril de

2024, como fecha límite, les entreguen el material para el voto anticipado en prisión preventiva; el 11 de abril de 2024, para el voto desde el extranjero, y el 13 de mayo de 2024, para la jornada presencial del 2 de junio.

También dio a conocer que la producción del material impreso “requerirá un monto mínimo de 60 millones de pesos y un máximo de 90 millones de pesos”.

Explicó que las boletas cuentan con múltiples candados de seguridad, como fibras ópticas visibles e invisibles, marca de agua y número de folio, entre otras.

En tanto, Maribel Aguilera Chairez, directora general de los Talleres Gráficos de México, expresó que la dependencia “amplió su capacidad de producción de materiales, garantizado las mejores condiciones en el mercado”.

Avendaño recordó que el IECM le está solicitando al Congreso local “arriba de dos mil 900 millones de pesos para poder llevar a cabo la organización de las elecciones”, pero en la iniciativa del Presupuesto de Egresos del 2024 que la Secretaría de Administración y Finanzas envió al Legislativo estableció una previsión de gasto para el instituto de dos mil 100 millones.



Foto: Especial

Representantes del Instituto Electoral de la Ciudad de México y Talleres Gráficos de México, ayer en la firma de convenio.